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Con importante asistencia de vecinos
y representantes de la cultura quedó
inaugurada la 15º edición de la Feria del Libro

En conferencia de prensa se
presentó la Fiesta de la Pachamama
-Con la presencia del intendente Barenghi y de
Amalia Coñequir, fue anunciada para el próximo
domingo 4

P8

El Colegio Nacional, la Secundaria
8 y la primaria 21, sin calefacción
-La UCR
responsabiliza
al Ejecutivo
Municipal y al
Consejo
Escolar por la
falta de previsión y mantenimiento

Torneos
Bonaerenses
– Regional
Natación
-Tiziano Gómez
fue ganador en
100 metros
libres Sub 18 y
viaja a Mar del
Plata P4P4

Este sábado llega a
Bragado el Test Drive de
FORCAM
-El encuentro
tendrá lugar
a las 10 hs.
en el
campo
“La Pobrecita”
Km. 241 de la Ruta Nac. Nº 5P5

-Será el domingo 4, a las 16,30 horas, en el
Auditorio del Centro Cultural
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VENDO VW AMA-
ROK 2016, motor 180
HP-TDI, con cuero. Llantas
19. Opticas con LED, gris
plata. Doble cabina. Muy
poco uso. Titular vende.
Dólares 24.800. PER-
MUTO.
Cel. 1135487753

V. 3/08

VENDO CAMIÓN
Daihatsu Delta 95-
Diesel. Motor nuevo c/
duales, dirección hidráu-
lica. Furgón liviano c/
equipo de frío para súper
congelados. Dólares
5.900.-
Permuto. 1135487753.

V. 3/08

Vendo Kangoo
Break 2015 – Full-
familiar. Nafta y GNC-
Excelente estado. Doble
portones laterales con
asientos.  Títular. Urgen-
te.

$ 7.390.000-
Tomo auto.
Cel. 1135487753

V. 3/08

VENDO FORD
Ranger 2007 c/aire-
Doble cabina- TDI- gris-
Estado impecable.

$ 7.800.000. Titu-
lar – Al día 08- VTV- Tomo
auto. 01135487753.

V. 3/08

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de FELIX MARCOS
BOSSI.
Bragado, 11 de Julio de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de EVER ELSA GAR-
CETTE y JOSE KUSZNIR.
Bragado, 5 de Julio de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

COMPRAMOS AUTOS ¡¡YA!!
AUTOS – PICK UP – 4X4
FURGONES EN GENERAL

CAMIONES MEDIANOS Y GRANDES
MUY BUENOS – CHOCADOS – FUNDIDOS

-ATENCION:
CANCELAMOS PRENDAS AL DIA O ATRASADAS

-PAGAMOS AL CONTADO $$$
-SUPERAMOS CUALQUIER OFERTA

VAMOS A DOMICILIO

CEL. 1135487753
AUTOMOTORES “DON JUAN”

SE OFRECE Sra.
para limpieza o cuidado de
abuelos, con referencias.
531063.

SE OFRECE Srta.
para servicio doméstico.
Tel. 2342- 480022.

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de RIVERO JOSE
PEDRO y RODRIGUEZ EMMA
ELVIRA.
Bragado, 30 de Julio de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

Parte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa Policial
-Estado de salud Sr. Sánchez

 Según informe Policial y ampliando informe sobre el estado
de salud del Sr. Mario Sánchez, el mismo se encuentra asistido
con respirador, en coma y estable

-Lesiones  Culposas Graves

 Con respecto al estado de salud del motociclista Lucas
Cantero, el informe enviado por la Policía dice que el mismo
sufrió fractura de pierna derecha por lo que se instruye IPP cara-
tulado «Lesiones Culposas Graves» con la intervención de la
UFI Nro. 4 del Dpto. Judicial de Mercedes.

Fácil y rápido desde mi ANSES
-Jubilados, pensionados y titulares de asignaciones pueden elegir en
libertad el lugar de cobro

Nueve gobernadores de UCR y PRO plantearon
reclamos en una reunión con Francos
-Reclamaron por deudas del Gobierno nacional y se quejaron porque hay retrasos en envío de
fondos y pago de deudas. Y plantearon que desde que se aprobó la Ley Bases los atienden poco.

 Todos los titulares de pres-
taciones y asignaciones de
ANSES pueden elegir libre-
mente dónde percibir sus ha-
beres, seleccionando el medio
de cobro en mi ANSES, a tra-
vés del sitio web del organis-
mo o desde la app, sin necesi-
dad de ir a una oficina.

 El trámite es fácil y segu-
ro ya que se realiza con la Cla-
ve de la Seguridad Social, que
también se puede obtener en
el mismo sitio. Para los jubila-
dos y pensionados, el único
requisito es haber cobrado por
primera vez en la entidad asig-
nada inicialmente.

 Para poder elegir en liber-
tad, ANSES puso a disposi-

ción de la ciudadanía en su si-
tio web de transparencia de la
información, el listado de los
agentes pagadores que actual-
mente prestan este servicio.

Cómo realizar el trámite

1.       Ingresar a mi ANSES
(a través de www.anses.gob.ar
o descargando la aplicación)
con CUIL y Clave de la Segu-
ridad Social.

2.      Seleccionar la opción
Cobros > Cambiar lugar de
cobro jubilaciones y pensiones
o Cambiar lugar de cobro Asig-
naciones Familiares, según
corresponda.

3.      Chequear que los

datos de contacto (correo elec-
trónico, celular y domicilio)
estén actualizados y verifica-
dos, lo que puede realizarse en
el momento.

4.      Cargar el código de
validación recibido por correo
electrónico o SMS y confirmar
el DNI, ingresando el corres-
pondiente número de trámite.
Una vez ingresado dicho códi-
go, se podrá optar por el nue-
vo medio de cobro dentro de
las opciones habilitadas.

5.      En el caso de las
asignaciones, deberán consul-
tar el medio de cobro actual y
seleccionar el nuevo.

 En el caso de los residen-
tes de zona austral, deben op-
tar por una sucursal bancaria
para poder mantener el adicio-
nal correspondiente a dicha
zona.

 Para todos los casos, la
elección estará vigente a par-
tir de los 60 días de solicita-
da.

 El jefe de Gabinete, Gui-
llermo Francos, recibió a nue-
ve de los diez gobernadores
radicales y del PRO, quienes
le plantearon una serie de re-
clamos entre los que figuró la

transferencia de fon-
dos a sus distritos y,
en especial, de los que
se usan para subsidiar
el transporte público.

 La reunión se rea-
lizó a pedido de los
mandatarios provin-
ciales en el Salón de
los Escudos de la Casa Rosa-
da, sin la presencia del presi-
dente Javier Milei quien, se-
gún se explicó, permaneció en
Olivos. Sí estuvieron el viceje-
fe de Gabinete, Lisandro Ca-
talán y el asesor presidencial
Santiago Caputo.

 A la salida, los
gobernadores se retiraron sin
formular declaraciones, lo que
da cuenta del clima de discon-
formidad con el ejecutivo.

 De acuerdo a lo que pudo
saber DIB, le plantearon al
Ejecutivo la necesidad de me-
jorar la comunicación política
y las respuestas de
gestión hacia sus distritos.
Hablaron de la actitud de
acompañamiento al gobierno

hasta ahora y, en ese marco,
se diferenciaron de quienes
“solo han puesto palos en la
rueda”, según le contó a esta
agencia una fuente al tanto de
lo conversado.

 Un punto clave que deja-
ron trascender los mandatarios
es que desde que se aprobó la
Ley Bases con apoyo de los
legisladores de esas provin-
cias, entre otras, el Gobierno
dejó de atenderlos con la dili-
gencia que lo hacía en la pre-
via.

 Uno de los temas en los
cuales los mandatarios hicie-
ron foco es el de los
fondos. Pusieron como ejem-
plo los subsidios: hubo cues-
tionamientos por el aumento de

las partidas para amor-
tiguar los aumentos
del boleto de colecti-
vos en el AMBA. “Si
hay subsidios tienen
que ser para todos”,
dijeron.

 Otros de los ítems
que plantearon fueron

los cambios en el área de
Vialidad en sus distritos, por
la falta de gestión del Ejecuti-
vo nacional y por la caída de la
economía que afecta la recau-
dación de las provincias.

 Estuvieron los gobernado-
res radicales de Jujuy, Carlos
Sadir; Corrientes; Gustavo
Valdés; Mendoza, Alfredo Cor-
nejo; Leandro Zdero, Chaco; y
Santa Fe, Maximiliano Pulla-
ro; junto a los tres del PRO,
Rogelio Frigerio (Entre Ríos),
Ignacio Torres (Chubut) y el
jefe de gobierno porteño se
mueven en tándem junto a sus
pares Marcelo Orrego (San
Juan) y Claudio Poggi (San
Luis). (DIB)
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Este sábado llega a Bragado
el Test Drive de Forcam

Organizan un torneo
de fútbol para +60
• Tendrá lugar en Mechita el 17 y 18 de
agosto
• Participarán equipos de Mar del Plata, Luján
y 25 de Mayo

Torneos Bonaerenses: Final del regional de Natación
-Tiziano Gómez fue ganador en 100 metros libres Sub 18 y viaja a Mar del Plata

 El próximo
17 y 18 de
agosto, en Me-
chita, se desa-
rrollará un Torneo
de Fútbol de Ve-
teranos, más de
60 años. Para
conocer detalles
del mismo, dia-
logamos con
Walter “Mono”
Vivas y Julio
Berzoni.

 Sobre la
propuesta de
este torneo, Wal-
ter Vivas nos de-
cía “Hoy somos la cara visible
de un montón de gente que se
encuentra trabajando para que
esto llegue a algo lindo, ya fal-
ta poco y estamos trabajando
a full. Esto es un encuentro de
más 60 y estamos contentos
porque en toda la provincia esa
categoría no está consolidada”.

 Agregó: “Hemos partici-
pado en categoría más 55,
pero ahora salió la oportunidad
de armar la más 60 y tenía-
mos ganas hace rato, porque
los chicos de nuestro club,
nuestro grupo, se fueron pa-
sando, ya tienen más de 60 y
queremos que esta categoría
siga estando en actividad, que
tengan suerte y que jueguen al
futbol un rato”.

 Por su parte, Julio informó
que el encuentro contará con
la participación de cuatro equi-
pos, Camet de Mar del Plata,
Club Luján, un combinado de
25 de Mayo y la Quinta La
Esperanza y Bragado. “La
mayoría de todos los torneos
se están haciendo con la cate-
goría más 55 ese es el tope
máximo y la más 60 se está
dejando un poco de lado. Para
seguir en competencia hicimos
este encuentro, donde gracias
a Dios la gente de Mar del Pla-
ta, Luján nos respondieron con
un sí”, afirmó Julio Berzoni.

 Vivas explicó que la idea
de realizar el encuentro ese 17
y 18 de agosto, era en Braga-
do, pero debido a que no hay
canchas disponibles ese fin de
semana, el torneo se traslada-
rá a Mechita. “Es donde están
jugando las inferiores y la pri-
mera, así que tenemos una
cancha muy linda, con una ins-
talación muy buena para que
aquel que se acerque a Braga-
do, se lleve una muy buena
imagen”, informó.

 La entrada para disfrutar
del torneo será gratuita y ha-
brá un servicio de cantina.
“Queremos agradecer a toda
la gente que está alrededor de
nosotros, a veces la cara visi-
ble es uno, pero son muchos
los que están laburando en
esto. Todo esto lo hacemos
para generar un mango más y
a futuro como hemos hecho
otros años, de ir a participar a
otras ciudades.   Tenemos ga-
nas de ir a Mendoza y a mu-
chos lados donde estamos in-
vitados, pero sabemos que los
costos hoy en día son bravos.
Todo lo que se recaude, es para
que cuando salgamos a repre-
sentar a Bragado, como lo he-
mos hecho un montón de ve-
ces, en otras ciudades y pro-
vincias, quedemos bien”, dijo
finalmente Vivas.

 El encuentro se realizará, a partir de
las 10 hs, en el Campo “La Pobrecita” -
bajando en el Km 241 de Ruta 5-.
Podrás probar las distintas Ran-
ger y el Mustang. La ins-
cripción está abierta.

 Como lo venía anun-
ciando la empresa For-
cam, este sábado 3, el
concesionario Ford lle-
vará adelante en la ciu-
dad de Bragado una ex-
periencia de Test Drive
con todas las unidades
de la marca.

 El encuentro
se realizará en el
Campo “La Po-
brecita” (bajando en el Km
241 de Ruta 5) a partir de las 10 de la
mañana y convoca a clientes y potencia-
les clientes de toda la zona, quienes po-
drán probar las distintas Ranger y el
Mustang. La inscripción está abierta.

 El jefe de Marketing de la firma,
Federico Peralta, explicó que “estamos
con intenciones de mejorar nuestra pre-
sencia con la marca en las localidades
linderas de la Ruta 5. Tenemos un Con-
cesionario Integral en 9 de Julio, en el
km 262,5 donde contamos con servi-
cios, repuestos, accesorios y venta, que

invito a conocerlo”.
 En esa misma línea, además subra-

yo “nos interesa empezar a tener más par-
ticipación en la ciudad de Bragado, por
eso organizamos este Test Drive donde
todos pueden asistir gratuitamente, pa-
sar un lindo día, desayunar y almorzar y
probar los distintos vehículos Ford, que
son relativamente nuevos y muchos no
conocen; como los distintos modelos de
la nueva generación Ranger, la Maverick,
Territory y el nuevo Mustang eléctrico”.

 “Los esperamos en el km 241 de la
Ruta 5, en el Campo “La Pobrecita” de

Walter Malfatto donde realizaremos el
evento” destacó.

 En cuanto a mostrar el potencial
Ford y conocer Forcam, Peral-
ta remarcó que “la idea es que
se acerquen, nos conozcan y
puedan visitarnos en uno de
nuestros concesionarios”.

 En el Test “contaremos
también con un Taller Móvil:
una Transit que tenemos
equipada para realizar cam-

bio de aceite, filtro y escaneos,
por lo que pueden anotarse en

el Formulario (https://
forms.gle/CrZqkCZCmgdDS-

mxU8) para realizar este servicio que tie-
ne un costo menor que en el concesiona-
rio. Nosotros nos contactaremos para ver
los tiempos, ya que estamos limitados y
son varios los inscriptos”.

 Por último, Peralta señaló los planes
de financiación con los que cuenta la em-
presa. “Podemos financiar a través del Plan
Ovalo el 100 % cualquiera de estas unida-
des, también a través de oportunidades
financieras y bancos. La verdad que las
condiciones son ideales. Además toma-
mos usados”.

 “No te lo pierdas, acércate y disfrutá
esta oportunidad manejando una de las
camionetas”.

 En la etapa regional de los
Juegos Bonaerenses, hubo
varios participantes bragaden-

ses que obtuvieron segundos
puestos, tales los casos de:
Candelaria Ibáñez 100 mts.

Pecho Sub 16, Lau-
taro Mezquino 50
mts. Libre Sub 14,

Emilio Quesada
100 mts. espal-
da Sub 16, Bau-
tista Murphy 50
mts. libre Sub
16, Gustavo
Duva 100 mts.
pecho Sub 16,
Iñaki Blanch 50
mts. libre Sub
18.

El primer
puesto y la clasi-
ficado a la final a
Mar del Plata, fue
para Tiziano Gó-
mez en 100 me-
tros libres Sub
18.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

Carlos Sanzol presenta su libro sobre Cris Miró
• La investigación periodística del escritor bragadense se presenta en el marco de la Feria del Libro, este domingo a las 16,30 horas
• La misma motivó la serie que se estrenó hace un mes y es furor en distintas plataformas

 Ayer inició una nueva edi-
ción de la Feria del Libro Bra-
gado, con una importante ofer-
ta de actividades, stands y
expositores que se darán cita
en el Centro Cultural Floren-
cio Constantino durante todo
este fin de semana. Una de las
propuestas que se desarrolla-
rá será la presentación del li-
bro “Hembra. Vivir y morir en
un país de machos”, del perio-
dista y escritor bragadense
Carlos Sanzol, el cual remite a
la vida de Cris Miró, una in-
vestigación sobre la vida de
un personaje icónico de la di-
versidad en los 90'. El mismo
se presentará el domingo 4 de
agosto a las 16:30hs.

 Carlos Sanzol, es nacido
en Bragado donde vivió hasta
los cinco años, luego por el tra-
bajo de su padre se fue a vivir
a Cutralcó (Neuquén) donde
vivió hasta los 15 años para
trasladarse a Mendoza hasta
la edad de 26 años, donde se
dirigió hasta Buenos Aires
para realizar una maestría, lu-
gar donde radica y trabaja
como editor de la sección So-
ciedades del diario La Nación.

-LA INVESTIGACION
SOBRE CRIS MIRO

 Consultado por las razo-
nes que lo llevaron a realizar
una investigación sobre Cris
Miró, Carlos explicaba que la
investigación inició en el año
2010, logrando su publicación
en el año 2016, constituyén-
dose hoy en una serie. “Fue un
camino bastante largo. Quería

escribir un libro y quería con-
tar como se construye un pro-
ceso de identidad. En ese mo-
mento estaba trabajando como
periodista de la sección de
Espectáculo del diario La Na-
ción y hacía una nota sobre las
vedettes de antes y las de aho-
ra y cuando entrego la nota para
publicar, mi editor me dice que
falta Cris Miró en el listado de
vedettes. Ahí empecé a leer lo
muy poco que hay en la web
sobre Cris”, relató.

 Carlos nos explicó que
recordaba quien era Cris Miró,
ya que cuando había surgido
en los 90’, él tenía 16 años.
“Entonces me plantié qué me-
jor que contar un proceso de
identidad de una persona que
lo llevó al máximo, donde tuvo
que construirse con todo el
mundo en contra. En esos mo-
mentos de la década de los 90’
era bastante difícil ser una
persona trans. Cuando apare-

ce el nombre de Cris, al pri-
mero que busqué fue al her-
mano, Esteban Gries y me jun-
té con él en el barrio de Bel-
grano donde vive en el 2010”,
explicó.

-DESCUBRIR LA
PERSONA DETRÁS DEL

PERSONAJE

 Consultado sobre cómo
fue sacarse aquella idea del
personaje que había construi-
do sobre Cris Miró a los 16
años a medida que conocía
más a la persona por su inves-
tigación, Sanzol nos respondía
“Al momento de escribir su bio-
grafía, lo más importante para
mí era tratar de hacerlo desde
su parte más humana. Esto era
contar su vida pública, pero lo
que más me interesaba era su
vida privada, como era esa
persona escondida detrás de
ese personaje. Lo que me im-
pacta de Cris, es este arrojo
que tiene. A Cris le fueron pa-
sando cosas y de alguna ma-

nera ella aprovechó esas co-
sas y ese contexto en el que
estaba. Tenía muchísima inte-
ligencia y tenía cierta picardía
para encarar esas cosas”.

 Agregó: “Lo que me que-
da de Cris, es ese arrojo a ser,
independientemente del resul-
tado y las consecuencias. Ella
venía trabajando en el teatro
under, en espectáculos más
apartados de calle Corriente y
de repente le aparece esta
oportunidad de estar en el
Maipo y la toma. Ahí empieza
una carrera artística que duró
muy poco y que está retratada
en la serie, esos cuatro años
de fama y ese es el destaque
de Cris”.

-EL LIBRO QUE LLEGA
A LA PANTALLA

 Consultado como fue el
proceso para que el libro se
convirtiera en una serie, Car-
los nos respondía “Empezó en
pandemia, por un mensaje a
través de Instagram de Mar-
tín Vatenberg, el creador de la
serie, que había leído el libro,
le había gustado y quería ha-
cer algo de manera audiovisual.
Le dije que sí, que me parecía
buenísimo y que podía sumar-
le un montón al libro. Ahí em-
pezamos a trabajar, yo estuve
desde el minuto cero del pro-
ceso hasta que la serie se es-
trenó hace poco más de un
mes”.

 Agregó: “Había dos guio-
nistas y yo colaboré en los guio-
nes. Durante cuatro años ha-
blamos bastante sobre Cris y
lo que se iba a contar, fue un
proceso largo, pero fue buení-
simo. Adaptar un libro a la pan-

talla es manejar otro lenguaje.
Por supuesto no se puede con-
tar todo lo del libro y los guio-
nistas eligieron contar esos
cuatro años de fama, pero en
el libro está contada toda la
vida de Cris, desde que nace
hasta que muere”.

 Carlos destacó entonces
“Estoy bastante asombrado
por la masividad que tomó la
serie que se estrenó en dos
plataformas, FLOW que res-
ponde a un sistema de cable,
pero tiene contenidos on line.
Después se emite un capítulo
semanal por TNT y también
está subido en la plataforma
de MAX que llega a toda Lati-
noamérica. También la serie
está en España, en otros paí-
ses europeos y en Estados
Unidos. Tomó un vuelo que no
me hubiese imaginado”.

-LA REVALORIZACION
SOBRE LA FIGURA DE

CRIS MIRO

 Al plantear la revaloriza-
ción que este trabajo realizó
sobre la figura de Cris Miró,
Carlos contestó “Cuando yo
escribía el libro en el 2010 me
preguntaban quién era Cris
Miró o se acordaban al pasar.
Ahora la revalorización de su
figura tiene que ver con lo ade-
lantada que estaba a su tiem-
po, hablaba de la identidad
como una autopercepción, ella

decía que su nombre era el que
sentía y era Cris Miró”.

 Agregó: “Es un discurso
que estaba muy adelantado a
su tiempo, estamos hablando
de hace 30 años, antes de la
ley de matrimonio igualitario,
a la ley de identidad de géne-
ro. Ponés un video de YouTube,
la escuchas hablar y parece
que habla en este momento
histórico. Creo que esa es la
gran revalorización que se hace
de la figura de Cris”.

 Sanzol recordó lo raro de
la década de los 90’ donde vi-
vió Cris Miró, definiéndola
como “rara”, donde se veía la
obscenidad del poder donde
los funcionarios públicos mos-
traban sus casas, vestuarios y
viajes; mientras el país atra-
vesaba ajustes, desocupación
y pobreza que termina con la
crisis política, económica e ins-
titucional del 2001. “Por un
lado pasaba eso y por el otro
era una fiesta. Acá en la ciu-
dad de Buenos Aires, la noche
de los 90’, es bastante recor-
dada, era una noche muy fes-
tiva, diversa, frívola. En el li-
bro está bastante contado lo
que significaba esa noche, para
muchos era el espacio donde
se podía ser libre. Para Cris
era la posibilidad de expresar
su género en un montón de
boliches. La noche de los 90’
significó mucha libertad”, dijo
finalmente Sanzol.
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Quedó inaugurada la 15º
edición de la Feria del Libro
-Vecinos, artistas y autoridades del municipio acompañaron la apertura del
evento, en el Centro Cultural Florencio Constantino. El escritor Pablo De
Santis fue el encargado de abrir el ciclo de charlas, en la Sala Principal

 Con gran expec-
tativa, y una importan-
te concurrencia de ve-
cinos y representantes
de la cultura local, que-
dó inaugurada este
jueves la 15° Feria del
Libro, en el Centro
Cultural Florencio
Constantino.

 La apertura estu-
vo encabezada por el
intendente municipal,
Sergio Barenghi; la di-
rectora de Cultura, Fernanda
Andújar; el secretario de Go-
bierno municipal, José Luis
Quarleri; el jefe de Asesores
del Ministerio de Gobierno de
la Provincia de Buenos Aires,
Darío Duretti; y miembros de
la Comisión Organizadora,
además del escritor Pablo De
Santis, primer disertante del
amplio cronograma que dará
vida a la propuesta, hasta el
domingo inclusive.

 La Feria levantó su telón
pasadas las 18, con la apertu-
ra de las puertas del Centro
Cultural y la recorrida por los
stands editoriales, encabeza-
da por las autoridades y veci-
nos presentes, con el acompa-
ñamiento del Coro Polifónico
Bragado, dirigido por Claudio
Moyano.

 Ya en el acto inaugural, se
leyó un mensaje enviado por
la ex legisladora Mercedes
Puricelli, una de las impulso-
ras de la Feria, quien agrade-
ció al intendente, a la Direc-
ción de Cultura y a la Comi-
sión «por tomar la posta con
entusiasmo» y asegurar la con-
tinuidad del evento.

 A su turno, Andújar des-
tacó que, para este año, la Fe-
ria contará con «una impronta
basada en la tecnología, acor-
de a los tiempos que se viven»,
con el objetivo de «convocar a
las generaciones más jóvenes
a formar parte de uno de los
eventos culturales más impor-

tantes de Bragado».
 Finalmente, también des-

tacó la magnitud de la Feria
del Libro bragadense el jefe
de Gabinete de Industrias
Creativas e Innovaciones Cul-
turales de la Provincia de Bue-
nos Aires, Facundo Abalo,
quien llegó en representación
del gobierno bonaerense para
el corte de cinta.

 La jornada culminó con la
conferencia de apertura, a car-
go del escritor Pablo De San-
tis, en la Sala Mayor del Tea-
tro Florencio Constantino.
-Cronograma para hoy

 Hoy viernes, se pondrá en
marcha el resto del cronogra-
ma previsto para la edición de
este año, con actividades en
el Centro Cultural Florencio
Constantino, pero también en
las localidades del distrito.

El cronograma es el si-
guiente:
Viernes 2:

Centro Cultural Florencio
Constantino:

8.30hs: Pablo De Santis -
Sala Principal

9.00hs: Angie Chamosa -
Sala Dómine

10.30hs: Andrea Braver-
man - Sala Principal

11.00hs: Docentes de Fi-
losofía - charla - Auditorium

13.00hs: Istvansch - Sala
Dómine

13.30hs: Istvansch - Sala
Dómine

15.30hs: Tres Gatos Locos

- «Un cuento negro» (tea-
tro) - Sala Principal

15.30hs: Té con pi-
mienta - Espectáculo -
Sala Dómine

18.00hs: Juegoteca
- Sala Dómine

18.45hs: Banda Mu-
nicipal

19.00hs: Liliana Mal-
tz - Salón 1

19.00hs: Jorge Ca-
gliani - Microcine

19.00hs: Istvansch -
Auditorium

20.00hs: Tute - Sala Prin-
cipal

Microactividades (se rea-
lizarán en la franja horaria pau-
tada, cada 30 minutos):

9.00 a 11.00hs: Bibliote-
ca Popular «José Ingenieros»
(Mechita) - Mesa de Explora-
ción - Sala de Exposiciones
(Subsuelo)

9.00 a 11.00hs y 14.00 a
16.00hs: Angie Delgado Taller
«Cadáver exquisito» - Subsue-
lo

9.00 a 11.00hs y 14.00 a
16.00hs: Mónica Apella - Su-
surradores y Pup - Hall

9.00 a 11.00hs y 14.00 a
16.00hs: Daniela Azulay e Iva-
na Sosnik - Taller «Leer, mirar,
reciclar e inventar» - Primer Piso

9.00 a 11.00hs y 14.00 a
16.00hs: José Luis Gallego -
Narración de cuentos - Segun-
do Piso
Localidades:

9.00hs: Facundo Pistola -
«Experiencia Literaria» - EES
Mechita

9.00hs: Nora Barenghi y
Ariel Acosta Fernández - «¿Qué
es un fanzine?» - EES O’Brien

11.00hs: María de las
Mercedes Gómez - Narración:
«Para caminar» - Jardín de In-
fantes O’Brien

14.00hs: Felipe Amado -
«Vengo a contar» - EEP War-
nes

14.00hs: Improclown -
EES Irala

El Banco Credicoop toma una decisión
inédita que beneficia a los asociados
• La entidad financiera devuelve parte de los intereses a los
tomadores de crédito.
• Devolvió solo en el mes de junio $992.000 en Bragado

 En una decisión inédita, el
Banco Credicoop ha tomado
la decisión de devolver intere-
ses de las cuotas de créditos
personales de aquellos clien-
tes que lo han hecho en el últi-
mo tiempo. Para conocer de-
talles de esta decisión toma-
da por la entidad bancaria, dia-
logamos con Marco Giommi
presidente de la Comisión de
Asociados y Leonel Cubero
Gerente de la sucursal Braga-
do del banco Credicoop.

 Consultado por esta de-
terminación, el gerente Leonel
Cubero explicó “Es una deci-
sión innovadora, audaz e inédi-
ta, que tomó el banco, porque
no hay precedente en el siste-
ma financiero nacional de una
medida tal. Tiene que ver con
la reducción de los intereses
de los tomadores de créditos
personales al 31 de mayo últi-
mo a una tasa teórica del 65%
y que le hace acreditación
mensual, a los tomadores de
crédito que son nuestros aso-
ciados, en la tarjeta de crédito
CABAL, generándole saldo
para consumo, o para reducir
ese saldo deudor si es que ya
la tienen en uso”.

 El gerente del Credicoop
explicó que están llamando a
los asociados para darle esta
buena noticia. Cubero explicó
que hubo tasas a partir de sep-
tiembre a diciembre, que al-
canzaron el 110% y brindó el
ejemplo de un asociado que
tomó un crédito personal de
$2.000.000 a tasa de 110% y
con la reducción de las tasas
de intereses, en junio se le de-
volvieron $102.000, sobre una
cuota cercana a los $250.000,
con lo cual la cuota de junio
quedó en menos de $150.000.
“Esto tiene que ver con devo-
lución de intereses de acá has-
ta que finalicen las cuotas del
crédito”, afirmó.

 Sobre como tomó esta
determinación de la casa cen-
tral una vez que fue notificado
de la misma, Leonel expresó
“Tiene que ver con nuestro es-
logan, que es ‘la banca solida-
ria’, no queda solo ahí. Somos
realmente un banco diferente
y esto lo demuestra con esta
decisión sin precedentes, que
el objetivo del banco, que es
el banco de las PYMES, no es
la rentabilidad máxima, sino la
rentabilidad necesaria. Esto es
una forma de hacerlo tangible,
con esta acreditación”.

 Cube-
ro informó
que el Ban-
co Credi-
coop de-
volvió sólo
en el mes
de junio
$992.000
en Braga-
do y el to-
tal del ban-
co en el
mismo pe-

ríodo en todo el país
$380.000.000, en la totalidad
de tomadores de créditos per-
sonales.  Al consultarlo por los
rendimientos del banco, Cube-
ro explicó “Ha sido un buen año
para la banca en el país. Pero
también tiene que ver con los
excedentes que tuvo el banco
con las inversiones en LELIQS,
LEBACS y bonos, no es sola-
mente con la actividad finan-
ciera en sí. Hay un extra que
permite una rentabilidad ma-
yor”.

 Consultado sobre qué
hará el sistema financiero con
esos excedentes obtenidos de
estas letras, Cubero afirmaba
“Ojala, que el resto de las en-
tidades financieras tomen una
medida similar a la nuestra con
respecto a eso. Nosotros las
líneas de créditos las tenemos
todas vigentes, incluso las de
tasas subsidiadas que son
para capital de trabajo o para
líneas de inversión, esta últi-
ma a cinco años y capital de
trabajo a 12, con tasas que van
del 25% al 40%. Estamos ha-
blando de casi 100 puntos de
diferencia con respecto a las
tasas del segundo semestre
del año pasado”.

-LA SITUACION DE
LAS PYMES LOCALES

  Consultado por cómo ha
sido la situación de las PYMES
con las que ha trabajado el
banco en el primer semestre,
Cubero informó que al princi-
pio no tanto, pero que a partir
del mes de abril, con el lanza-
miento de las líneas FIP a ta-
sas subsidiadas, se empezó a
mover un poco. “Quizás no de
la manera que se esperaba, no
sé si en general están espe-
rando una mayor baja de ta-
sas, cosa que no se si realmen-
te va a suceder. Pero se empe-
zó a mover, porque veníamos
de tasas muy altas, sobre todo
a final del año pasado con al-
gunas líneas para PYMES con
tasas arriba del 100%. Con la
baja de tasas, en este primer
semestre, comenzó a traccio-
nar sobre todo líneas de inver-
sión”, explicó.

-CONSULTAS POR
INVERSIONES

 Al consultarlo respecto a
si hay consultas en relación a
inversiones, sobre todo en la

bajada de tasas de los plazos
fijos, Cubero explicaba “Es
constante la búsqueda y la con-
sulta de inversiones, también
porque está en el tapete el tema
de Fondos Comunes, Accio-
nes, CEDEARS y se consulta
un poco más con eso y por la
quietud y baja de los plazos
fijos tradicionales. Hay una con-
sulta constante sobre las he-
rramientas a invertir”.

-CHARLA ORGANIZADA
POR EL BANCO

 El próximo miércoles, el
Banco Credicoop de Bragado,
estará ofreciendo una charla
abierta al público “El semáfo-
ro de la economía”, una charla
sobre como leer el actual con-
texto económico. Consultado
sobre cómo el banco está vien-
do el mismo, Cubero expresa-
ba “La mirada del banco no es
diferente a como lo está vien-
do la mayoría, hay una situa-
ción de complejidad. Si bien
se estancó y bajó la inflación,
si bien ahora se espera un
poco de aumento en relación a
lo que fue el mes pasado, la
situación es compleja. También
tiene que ver con el contexto
internacional”.

 La charla del próximo 7 de
agosto busca clarificar este
escenario y estará a cargo del
presidente de APYME Mar del
Plata, Gustavo Casciotti quien
contextualizará la situación
actual con la coyuntura políti-
ca internacional y la nacional.
La misma es abierta a la co-
munidad y tendrá lugar en la
sede del Banco Credicoop a
las 20:00hs.

 Sobre la misma Marcos
Giommi, presidente de la Co-
misión de Asociados del Ban-
co, destacaba “Es abierta a
todos aquellos que quieren
entender un poco como son los
altibajos de la economía, por
eso es un semáforo, en algu-
nos momentos rojos, en otros
amarillos y a veces la econo-
mía fluye por un camino ver-
de. Gustavo Casciotti, es con-
tador público nacional, tiene
una PYME, un supermercado
en Mar del Plata y también es
el presidente de APYME. Por
eso, aquellos PYMES sobre
todo, que quieren tener un con-
tacto con alguien que tiene un
poco más de información so-
bre todos nosotros, segura-
mente les va a servir de mu-
cho esta charla”.

 Agregó: “Fundamental-
mente a los contadores, que
pueden hablar un mismo idio-
ma. Para muchos todos los te-
mas económicos son difíciles
y estos vaivenes de la econo-
mía nos encuentran a veces
desarmados de entendimien-
to. Aquellos que quieran tener
un acceso a la información de
último momento, seguramen-
te esta es una muy buena opor-
tunidad”.
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VIERNES 2 SÁBADO 3

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

BRALCEC informa
que ya fue solucionado y arreglado

su teléfono fijo.
Como siempre, llamar al 424201

por cualquier consulta.

De 8.00 a 8.00 hs.
Zaldihiria

Catamarca 2235
Tel. 2342 579010

De  8.00 a 22.00 hs.
Del Aguila

Mitre 31
Tel.: 02342-422165

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

De  8.00 a 22.00 hs.
Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

De 8:00 a 8:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

Administración  - Venta - Tasaciones

María C. Pinto de Cabrera

Martillero y Corredor Público
Fº 3157   LºVII    DJM

Santa Rosa 664- 6640 - Bragado
Tel. Particular: 02342- 424094

Celular: 02342-15403377.
Página web: prismapropiedadesbragado.com.ar

-VENDO – 2 VIVIEN-
DAS con Lote lindero. En
BLOCK

s/ Calle Suárez Casi Maes-
tros Argentinos – Gas - Luz –
Agua-

PRECIO INMEJORABLE –
CONSULTE ¡!!!
Se Puede tomar camione-

ta (no doble cabina) en parte
de pago-

-VENDO: CASA en Ba-
rrio El Progreso, con pileta y
Garage -.

Se toma vivienda pequeña
en pte de pago -

-VENDO: BOVEDA Ce-
menterio Municipal Sec. I-p/10
cajones.- con doc. al día

-VENDO: Casa de 3 hab.
en Barrio Jardín. Muy buen
estado - 2 baños –Amplio ga-
rage
-VENDO: RETASADO!!!!

Dpto. al frente – con ing.-
p/auto-2 dorm. Cocina, living-
Patio.

Tomo Auto pte. pago- Ca-
lle Alem casi Laprida

-VENDO: EXCEPCIO-
NAL QUINTA de 5 Has con
casa, pileta, galpones, parqui-
zada.

-MECHA: Vendo 2 lotes
de terrenos - con frente a dos
calles.-en “L”

Medidas 10 x 30 c/uno

-VENDO LOTE DE
QUINTA

PASEO DEL BOSQUE Y
JUNCAL – Esquina- 4m.x
41mts sup.2.235m2.

-VENDO LOTE CON
VIVIENDA En CALLE J.
M. de ROSAS Y
M.ARGENTINOS.- Más de
700 m2. Ideal inversión p/ne-
gocios.-Salidas a Ruta 5 y 46 –
Cercanía con Barrios muy po-
blados

-VENDO: Quinta de
2.000 m2 de lote, con casa y
Pileta.- o Permuto por Dpto. o
casa chica a 5/8 Cdas del cen-
tro –Los Churrinches y Los Jil-
gueros-Zona de constante cre-
cimiento. A mts. Avda. Circun-
valación

SE OFRECE Srta.
para servicio doméstico,
cuidado de ni?os, ayudan-
te de cocina, mandados,
etc.  458269.

Llevamos
su compra
a domicilio

† LUJAN ELSA SAUCO
Q.E.P.D. Falleció el 31 de julio de 2024, a la edad de 75

años.

Sus hijas: Marisa y Silvina; su hijo político: Guido; sus nie-
tos: Gregorio, Gino y Greta; su hermano: Ramón; su hermana
política: Mónica y demás deudos participan su fallecimiento y
que sus restos fueron cremados en el Complejo Peumayén, ayer
1º de agosto a las 10 hs.

Casa de Duelo: Urquiza 755.
Empresa:

Día del Gastronómico.

ANTONELA NAHIR

Hoy cumple años Antone-
la Nahir Ciancio y será salu-
dada por tan grato motivo.

SALUDADA

En la fecha cumple años la
señora  Mirta Noemí Demat-
teis y será saludada por fami-
liares y amistades.

YAMILA

En una reunión es saluda-
da al cumplir años Yamila Sa-
turnino.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe hoy
al recordar su cumpleaños Elsa
Fernández.

SALUDADA

Silvia Inés Vázquez es sa-
ludada hoy al cumplir años.

SALUDADO

En la fecha cumple años
Marcelo Schachner y será sa-
ludado por tan grato motivo.

MATIAS

Hoy cumple años Matías
Ramiro Penín y será saludado
por familiares y amistades.

ANAHI OLIMPIA

Familiares y amistades sa-
ludan a Anahí Olimpia Balde-
mars al recordar su cumplea-
ños.

GUADALUPE

En la fecha cumple años
Guadalupe Fernández Lloren-
te Barni y será saludada por

tan grato motivo.

SALUDADO

Paulo Troyano es saluda-
do hoy al cumplir años.

JORGE

Hoy cumple años Jorge
Carrano y por este motivo re-
cibirá muchos saludos.

Nublado. Mín.: 20º
Máx.: 28º

Viento (km/h) 32-41.
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.

Con la presencia de Barenghi, se presentó la Fiesta de la Pachamama
-La tradicional ceremonia se realizará el próximo
domingo 4 de agosto, en la localidad de Olascoaga.
El intendente entregó un aporte económico
a la organización.

FRÍO EN NUESTRAS ESCUELAS: UN PROBLEMA QUE NO PUEDE ESPERAR

El Colegio Nacional, la Secundaria 8 y la 21, sin calefacción
-La UCR señala que al peronismo le falta “gestión en la conducción de las instituciones públicas”, aludiendo a situaciones que afectan a los
edificios. Responsabiliza al Ejecutivo Municipal y al Consejo Escolar.

 El intendente municipal, Sergio
Barenghi, encabezó este jueves la con-
ferencia de prensa de presentación de
la Fiesta de la Pachamama, que se lle-
vará a cabo este domingo 4 de agos-
to, en la localidad de Olascoaga.

 La tradicional festividad iniciará
a las 10.30, en el predio del ferroca-
rril de la localidad, con la recepción
de comunidades y público. A las
11.30, tendrá lugar la ceremonia an-
cestral y, a partir de las 13.30, los
espectáculos musicales.

 Durante el anuncio, Barenghi en-
tregó un aporte económico a la orga-
nización, integrada por referentes de

la Antigua Comunidad Mapuche
Melinao, representados por Amalia
Coñequir.

 También estuvieron el delegado
de Olascoaga, Julio Cortés; el secre-
tario de Relaciones Institucionales y
Localidades Rurales, Alexis Camús;
y Antonio Acosta, coordinador de los
espectáculos artísticos.

 «Como lo venimos diciendo des-
de el primer día, el crecimiento de
Bragado es con nuestras localidades
adentro. Por eso, estamos felices de
poder acompañar a los vecinos de
Olascoaga en esta fiesta tan impor-
tante», afirmó Barenghi.

 Por su parte, Amalia Coñequir
recordó que «el pueblo ha sufrido un
golpe muy grande» en lo que va del

año, por distintos episodios meteo-
rológicos -el más reciente, el tornado
de marzo-, por lo que aseguró que la

Fiesta significará una ocasión propi-
cia para «pedirle a la Madre Tierra»
para que mejore la situación.

 La situación de las escue-
las locales, específicamente
el Colegio Nacional y la Se-
cundaria 8 y la Escuela Pri-
maria 21 que se encuentran
sin calefacción, debido a la
falta de gas, en plena época
invernal ha generado una se-
rie de críticas y preocupacio-
nes por parte de la Unión Cí-
vica Radical (UCR) Bragado
desde su Comisión de Edu-
cación, Cultura y Deportes.

 La falta de gestión en la
conducción de las institucio-
nes públicas, señalada por la
UCR Bragado, ha llevado a
cuestionar al Ejecutivo Muni-
cipal y al Consejo Escolar por
la falta de previsión y mante-
nimiento de la infraestructura
escolar.

 «Planificar el trabajo en equipo
asegura el éxito de la gestión», co-
mienza señalando la UCR Bragado
en sus declaraciones sobre la crítica
situación que afecta a las institucio-
nes educativas locales. «Mientras hay

escuelas sin gas en plena época in-
vernal con temperaturas bajo cero, nos
preguntamos si nuestros alumnos,
docentes, directivos y auxiliares ten-
drán que padecer también las altas
temperaturas en la época estival por

ausencia de previsión en la gestión
del mantenimiento en los equipos de
refrigeración de los establecimientos
educativos.» La UCR Bragado subra-
ya que «cuando hay desconexión en-
tre los distintos niveles, es muy difí-

cil actuar en beneficio de nues-
tras comunidades educati-
vas,» añadiendo que «esa di-
sociación indica que al pero-
nismo en su conjunto le falta
gestión en la conducción de
las instituciones públicas dis-
tritales y que el Departamen-
to Ejecutivo y las autoridades
del Consejo Escolar sufren de
disonancia cognitiva.»

-Hoja de Ruta Propuesta

 Para abordar estos pro-
blemas, la UCR Bragado ha
presentado una «Hoja de
Ruta» con cuatro puntos cla-
ves:

1. *Establecer un presu-
puesto dedicado* para el
mantenimiento preventivo,

disponiendo del fondo educativo para
su ejecución.

2. *Programar inspecciones y
mantenimientos regulares* de los
equipos para evitar futuros inconve-
nientes.

3. *Contratación de servicios de
mantenimiento matriculado*, planifi-
cando con tiempo las intervenciones
necesarias.

4. *Considerar la implementación
de tecnologías energéticamente efi-
cientes* para mejorar la infraestruc-
tura escolar.

 «El Consejo Escolar juega un pa-
pel crucial en la planificación y asig-
nación de recursos,» afirma la UCR
Bragado, «y el Departamento Ejecu-
tivo Municipal tiene la obligación de
asignar el 40% del fondo educativo
que recibe del Estado Nacional para
el mantenimiento de la infraestructu-
ra.» La correcta previsión, asignación
de recursos, planificación y gestión
redundará en mejores condiciones
para el ejercicio de la actividad pro-
fesional docente, el rendimiento aca-
démico de los alumnos y las condi-
ciones de labor para los auxiliares de
la educación.

Comisión de Educación,
Cultura y Deportes Unión
Cívica Radical – Bragado


